

Nachtlichter für Neugeborene

Warl spendet
Geschenke für Babys

Ludwigsfelde. Zum Geburtstag gibt es in der Regel Geschenke – und in Ludwigsfelde bekommen sogar schon die frisch geborene Kinder ein Willkommenspräsent:

Auf Initiative des Familienbündnisses erhalten die Eltern der Babys seit 2013 unter anderem ein Nachtlicht fürs Kinderzimmer sowie ein kleines Halstuch von der Stadt mit der Aufschrift „I love Lu“.

Gesponsert werden die Präsente für die Neugeborenen im Jahr 2021 vom Wasserver- und Abwasserentsorgungs-Zweckverband Region Ludwigsfelde (Warl).

Geschäftsführer Hans-Reiner Aethner übergab jetzt die Kisten voller Nachtlichter an Bürgermeister Andreas Igel (SPD) sowie Anna Wunder und Niels Laag vom Familienbündnis Ludwigsfelde. *lin*



Bürgermeister Andreas Igel freut sich sehr über die Spenden von Warl.

FOTO: STADT LUDWIGSFELDE